
巻　頭　言

　 「歯科医師会入会のメリットとは」
　　　　一般社団法人 岡山県歯科医師会 副会長 木 村 里 栄

県 歯 報 告

　 　　第194回 臨 時 代 議 員 会

　　　 各 部 会 報 告

〈p１〉

〈 p３〉

〈 p６〉



目　次	 　

˙ ɹɹࣈ  খྛɹහઌੜ

˙ ද࡞ࢴɹʮ೩͑Δळʯ  ɹɹߴྊࣃՊҩࢣձ ɹࠇ ઌੜ

༿ʢΈ͡ʣʹဣΉʮۭඈͿๅੴΧϫηϛʯͰ͢ɻߚ
༿͕ਅͬʹ೩͍͑ͯ·ͨ͠ɻߚ

ձೖձͷϝϦοτͱʯࢣՊҩࣃɹʮݴ಄ר

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹʜʜʜʜ Ұൠࣾஂ๏ਓ ԬࣃݝࢁՊҩࢣձɹ෭ձɹଜɹཬӫ �

জɹྩ̑ Ԭߍֶݝࢁอ݈ձදজ 2

ٞһձ࣌ྟ ɹୈ�9�ճࠂใࣃݝ 3

ɹɹɹɹɹ֤෦ձใࠂ �

OQFO UIF ཧࣄձ �0

݄̔ͷཧࣄձμΠδΣετ ��

ϚϯεϦʔɾσϯλϧɾχϡʔεɾϨϏϡʔʢ229ʣ ��

݄̔ͷࣃՊքτϐοΫε ��

ҩྍཧ෦ɹୈ��ճຊࣃՊҩྍཧֶձ ૯ձɾֶज़େձ ใࠂ �9

ɹɹɹɹɹɹୈ̏ճ D)εΩϧΞοϓηϛφʔ 20

૯෦ɹௐࠪۀࣄ෦ձɹྩ̑ҩྍࢪઃ੩ଶௐࠪͷ͝ྗڠͷ͓͍ئ 2�

ްੜ෦ɹจԽۀࣄ෦ձɹྩ̑ ϨΫϦΤʔγϣϯେձͷ͝Ҋɹςχε  22

۠ࣃՊҩࢣձͩΑΓɹࣃࢁՊҩࢣձɹೋͭͷϒϥϯνϓϩδΣΫτ 23

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ٢උࣃՊҩࢣձɹ̏ͿΓͷϘϦϯάେձ 2�

ϦϨʔਵචɹʮ౦ࡾژେͲΒম͖ʯ ౻ҪɹʢԬࣃࢢࢁՊҩࢣձʣ 2�

সإʂʂ ͜Μʹͪɹʮҩྍͱࣾձͷະདྷ૾ʯक҆ɹࢠʢּԬɾখాࣃՊҩࢣձʣ 2�

ಉ૭ձͩΑΓɹ໌ւɾேେֶֶࣃ෦ಉ૭ձԬࢧݝࢁ෦߹ಉߨԋձͷ͝Ҋ  2�

ֶӃͷ͑͡ɹୈ̍ճ Ұମݧೖֶ 2�

मձʯͷ͝Ҋ  29ݚ࢜ՊӴੜࣃΔ͢ࣄैʹՊҩྍࣃࡏୈ̍ճʮ ۀࣄҕୗݝࢁձɹྩ̑ Ԭ࢜ՊӴੜࣃ

Ԭࡁࢁੜձ૯߹පӃʮ͍͍ͤ͞ҩՊࣃՊ࿈ܞϥʔχϯάʯ։ઃͷ͝Ҋ 30

ҩྍ๏ਓઃཱೝՄਃͷఏग़ٴݶظͼࣄલ૬ஊʹ͍ͭͯ 30

৽ೖձһհ 3�

ձһҟಈ 3�

݄̕ͷऩೲۚ 32

݄̓ɹձͷಈ͖ 32

݄̕ɾ�0݄ɹຊձͷ༧ఆ 33

݄̕ɾ�0݄ɹ۠ࣃՊҩࢣձͷ༧ఆ 3�

ͪ͜Βฤूࣨ 3�

IUUQT���XXX.oEB�020.oS.KQ



ʔ 1 ʔ

J. ODA  vol.920     ’23-9
会長挨拶

　この度，二期目の副会長の任を賜りました。岡山高等歯科衛生専門学院の学院長と学術部，女性活動
支援部が主たる担当となります。
　先の二年間，あらゆる場面で一緒に活動してきた理事や委員の先生方，また地区歯科医師会の先生方
に，助けられたり励まされたり気づかされたりと，すばらしい体験をさせていただきましたことをまず
は御礼申し上げます。
　先日歯科医同士の小さな集まりで「歯科医師会に入るメリットはあるか」というような話題になりま
した。ある先生が「はっきり言ってあんまりないな」と言われたのに対し，ほかの先生たちが「そんな
ことはない。保険点数の改定でも政治においてでも組織力がないと歯科医師側の主張は通らない」ある
いは「患者とのトラブルにおいてもいざとなったら会の顧問弁護士の先生の存在は非常に心強い」など
とディベートが勃発しました。本当にその通り。私は本会の執行部の一員なのですからメリットを大い
に主張しなくてはいけません。しかしながら，生来，面と向かっての討論は大の苦手なのですぐに受け
答えすることはできません。そこでこのような発言の場をいただいた利を生かし誌面で少しお話したい
と思います。
　執行部に関わっていなかったときはほとんど何も知らずにいましたが，岡山県歯科医師会という組織
には毎日，日本歯科医師会から，厚労省から，岡山県から，他団体からと様々な情報とお願い？（指
示？）が玉石混合で降ってきます。その中から会のためになるか，会員の利益につながるか，会の社会
的立場からどうなのか，県民に対しての責任は果たせるのかと常に取捨選択し，あるときは苦渋の決断
をし，対外的な取り組みをしています。一方で歯科医師会の課題への取り組みをしなければなりませ
ん。個々の歯科医がバラバラでは対応できないことです。協力してくれる会員がいなければ，その力の
結集がなければ到底立ち行きません。歯科医師会が無ければ国政や県政の施策の実行も，歯科医として
の自己実現も，個人の生活も難しくなるでしょう。
　どうか他人事でなくご自分自身の問題として捉え，可能なときはお力をお貸しいただき，なぜ歯科医
師会が必要なのか身をもって体験していただけましたら大変光栄に存じます。
　また，会員の皆さんにとって大切な情報をお伝えすることは本会の重要な役割でありますが，その手
段として①毎月の会報誌・付録②登録メールアドレス（無理な方はFAX）③郵便やメール便など色々
ありますが，本会執行部にとってホームページも重要な情報発信の場と考えています。どうか日常的に
本会のホームページを確認していただき，自らも御手を伸ばし情報を獲得し，活用していただきますよ
うお願い申し上げます。
　勝手なお願いをいたしましたが二年間どうぞよろしくお願いいたします。

　「歯科医師会入会のメリットとは」

ɹɹɹɹɹ  Ұൠࣾஂ๏ਓ ԬࣃݝࢁՊҩࢣձ

ɹɹɹɹɹɹɹ ɹɹɹɹ෭ձ 木　村　里　栄
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　令和５年８月３日㈭	令和５年度岡山県学校保健会表彰の受賞者がWebにて紹介さ

れました。

　上記４名の先生方が長年に亘る学校歯科保健のご功績に対し栄誉を受けられました。

　この度のご受賞を衷心よりお慶び申し上げます。

令和５年度 岡山県学校保健会表彰

瀬戸内市歯科医師会　　馬　場　正　重 先生

児 島 歯 科 医 師 会　　藤　田　陽　子 先生

吉 備 歯 科 医 師 会　　植　村　昌　隆 先生

津 山 歯 科 医 師 会　　萩　原　和　繁 先生

（被表彰者名簿順）
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第194回 臨 時 代 議 員 会

令和５年７月27日㈭午後８時より，本会会館	２F	もも丸ホールにおいて「第194回臨時代議員会」が

開催された。

＜仮議長選出＞　横山尚史 代議員（岡山市）

＜氏 名 点 呼＞　代議員 103名中　出席 93名　欠席 10名

＜議事録署名人指名＞　青木正之 代議員（倉敷）　石井源久 代議員（児島）

＜会長挨拶＞　会長　西岡宏樹
　先生方こんばんは。平日の大変遅い時間からお集まりいただ

きましてありがとうございます。任期最初の代議員会というこ

とになります。今期はこの陣容で一丸となり，愚直に会員益を

追い求めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

　さてコロナ禍を境に，社会のあり方はもとより，人々の意識

までもが大きく変化しつつあるように感じます。そして，この

時代の流れというのは，今後も逆流することなく，滔々と続く

はずですし，AIの登場，またDXの進展により，ますます加速されるだろうと思っております。「時勢に

応じて，自分を変革しろ」坂本竜馬の言葉の通り，時代の変化というものを受け入れ，それに柔軟に対

応，変化，変革できる組織でなければ，その存在意義というものは，時代の流れとともに薄れていくだ

ろうと思っております。それ故，いつまでも古い価値観に拘泥することなく，過去の成功体験に埋没す

ることなく，時代に合った社会のニーズ，会員のニーズ，そしてそれに基づく新たな価値観，それを常

に追い求め，見出さなければなりません。人間の行動原理にある価値観を塗り替えることは，容易いこ

とではありません。しかし，その意識があるかないかだけで，結果は目に見えて違ってきます。今期は

全ての部署で，その意識を共有して臨んで参ります。

　そして前期は，４つの重点目標を掲げ，会務にあたって参りました。１つ目は，経営基盤の安定と会
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員が安心して診療に従事できる環境の整備。２つ目は，県民のQOLの向上，健康寿命の延伸を見据え

た公衆衛生活動。３つ目は，歯科衛生士のスキルアップ，そして復職支援による人材の確保。４つ目

は，ICTの環境整備と，それを活用した事業の推進。いずれも明確なゴールがない目標であり，ゴール

どころか，まだまだ緒に就いたばかりではありますが，少なくとも今後，更なる高みを目指していくに

あたっての足がかり，土台はしっかり作ることができたと思っております。引き続きそれぞれの事業を

さらに深化させ，軌道に乗せて参りたいと思っております。それに加えて，少々各論になりますが，３

点。１点目は，時代のニーズという意味においては障がい者歯科診療。これは今後避けて通ることがで

きない課題だと捉えております。岡大，県行政としっかりと連携を図りながら，正面から向き合って参

りたいと考えております。そして２点目が，少子高齢化の時代にあって喫緊の課題である医院承継，他

県では既に積極的に取り組んでいるところもあるようですが，本県におきましても，会員のニーズ，あ

るいは意識というものをしっかり把握した上で，必要に応じて取り組んで参りたいと考えております。

それと３点目が，歯科技工士の育成，これにつきましても，岡山市歯科医師会と連携を深め，紐帯を強

め，ともにこの難局を切り抜けて参りたいと思っております。

　先生方の更なるご理解，お力添えを賜りますよう，切にお願い申し上げまして，就任のご挨拶とさせ

て頂きます。２年間どうぞよろしくお願いいたします。

＜報　告＞
　監事に当選された先生方　村上昌之先生（津山），倉田庸生先生（岡山市），松三洋夫先生（児島）に

当選証書が授与された。

　⑴　新役員紹介

　⑵　参与の委嘱について

藤井龍平先生（岡山市），黒住正三先生（岡山市），大嶋敏秀先生（児島），西田宜可先生（岡山市），

東原慶和先生（都窪）に参与を委嘱したとの報告があった。

　⑶　その他

　　　〇各部報告

　　　・別館駐車場の利用不能期間（８月１日～ 31日）について

　　　・岡山県医療・福祉施設等物価高騰対策支援金の申請について

　　　・JDAT（Japan	Dental	Alliance	Team）	のチームメンバーの推薦について	 （南専務理事）

　　　□社会保険部

　　　・オンライン資格確認アンケートへの協力依頼について	 （佐伯理事）

　　　□情報管理部

　　　・会員への伝達のためのG-mail登録のお願い	 （久門田理事）

　　　□学術部

　　　・日歯生涯研修セミナー（８月20日㈰開催）の参加申込みについて	 （清水常務理事）

　　　□広報部

　　　・「すごいよ！みんなの歯」（10月創刊）の特別協力について	 （中村常務理事）

ࠂใࣃݝ
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　　　□岡山高等歯科衛生専門学院
　　　・役員人事の報告
　　　　　学院長　木村里栄	副会長	 （南専務理事）

＜議　事＞
第１号議案　代議員会議長，副議長互選に関する件	…	拍手にて承認
　　　議長　大上宏己	代議員（児島），副議長　平　滋之	代議員（津山）
第２号議案　裁定部委員会委員，選挙管理委員会委員及び役員報酬検討委員会委員の選任に関する件	
…	挙手にて承認
　　　　裁定部委員会委員
　　　　　永澤正信先生（岡山市）　石井雅之先生（御津）　		三上晴彦先生（倉敷）
　　　　　藤田和久先生（都窪）　　鈴木勝己先生（井原）
　　　　選挙管理委員会委員
　　　　　内田欣臣先生（岡山市）　大村満晴先生（岡山市）　小松久高先生（津山）
　　　　　萩原和繁先生（津山）　　土屋公行先生（倉敷）　　岡村和則先生（赤磐）
　　　　　岸本　真先生（和気）　　竹谷雅之先生（吉備）
　　　　役員報酬検討委員会委員
　　　　　横山尚史先生（岡山市）　平　滋之先生（津山）　　大森　潤先生（倉敷）
　　　　　大上宏己先生（児島）　　桜井修司先生（玉野市）　中田公人先生（高梁）
第３号議案　顧問の委嘱に関する件	…	挙手にて承認
　　　　小林敏郎先生（岡山市）　酒井昭則先生（笠岡・小田）
　　　　森脇　正先生（弁護士）　福原一義先生（公認会計士）

＜協　議＞
　⑴　本会	予算・決算特別委員会委員氏名について
　　議長専権であり，以下の10名の委員が後ほど指名された。
　　　居樹秀明先生（岡山市）　　浜崎健介先生（岡山市）　　真木　徹先生（津山）
　　　大森　潤先生（倉敷）　　　吉川明良先生（玉島）　　　山本道代先生（都窪）
　　　岡本公宣先生（赤磐）　　　横山雅之先生（井原）　　　難波信也先生（高梁）
　　　森下徹也先生（新見）　
　⑵　その他
　　　〇居樹秀明	代議員（岡山市）
　　　　岡山歯科技工専門学院の学生募集および「しごと体験会」（７月30日㈰）について
　　　〇熊代直樹	代議員（岡山市）
　　　　岡山市休日急患歯科診療所のお盆期間中（８月13日～ 15日）の診療について

＜閉会の辞＞　副会長　小見山　信

ࠂใࣃݝ
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女性活動支援部
　新執行部が発足し，第１回の委員

会が７月31日㈪20時から県歯会館で

開催されました。部長の木村里栄副

会長の開会挨拶のあと，西岡会長が，

時代に合った活動の在り方を期待す

ると挨拶されました。

　その後，今年度の活動内容を検討

し，岡山で開催予定である来年度の

中四国女性歯科医会に関して，日時，

会場，講師についての協議に多くの

時間を費やしました。単なる女性歯科医師の懇親の場にとどまらず，せっかくなら建設的な意見交換の

場となるよう心して準備をしたいと思います。

　今後，歯科医師免許を持った女性は確実に増えます。しかし，労働環境と家庭環境が整っていなけれ

ば，開業して正会員として会務に参加できる人の数は増えてはいかないでしょう。県歯の委員会の一つ

であることの意味を考え，まさに名前の通り女性の活動を支援する会のあり方を模索していきたいと思

います。ご理解，ご協力の程よろしくお願いいたします。

（山本道代）

広　　報　　部
　令和５年８月１日㈫県歯会館もも丸ホールにて第１回広報部会が開催されました。広報部は，部長の

南専務理事の下，常務理事の中村，編集委員10名および地区モニター 19名の先生方で構成されていま

す。当部は情報発信とともに，会員の先生方と本会をつなぐ唯一のツールとしての「岡歯会報」の製作

を主とする対内広報と，県民の方々への歯科啓発活動を行う対外広報を担っていくことになります。

　コロナ禍を経て，時代は益々大き

な変革のうねりの中にあります。広

報部といたしましても良き伝統は継

承しつつも，社会のニーズ，会員の

ニーズを客観的に捉え，新たな価値

観を持って取り組む姿勢が必要不可

欠と思われます。

　今後ともご指導，ご協力の程よろ

しくお願い申し上げます。

（常務理事　中村慶男）

各部会報告
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渉外部・岡山県警察歯科医会
　令和５年８月１日㈫午後８時から

「渉外部委員会」並びに「岡山県警察

歯科医会理事会」が開催されました。

小見山副会長の開会挨拶に始まり，

委員の紹介に続き，委員長に松本浩

一先生，副委員長に水川正弘先生が

選出をされました。

　今期の事業計画が協議され，今年

度の岡山県警察歯科医会研修会が令

和６年２月17日㈯に岩手医科大学法

科学講座　熊谷章子准教授に講師をお願いすること，警察歯科医会身分証明書の発行を行うこと，各種

保険の会員周知は引き続き行うことなどが決まりました。

　最後に西岡会長より「県歯と岡山県警はしっかりタイアップが出来ている。今まで以上に太い繋がり

を作り，我々の使命，時代にあった会員のニーズを見いだし，新たな価値観，存在意義を明確にする２

年間にしたい」と締めくくられました。

（常務理事　田頭一晃）

公 衆 衛 生 部
　令和５年８月２日㈬午後８時から公衆衛生部会を開催いたしました。西岡会長，小見山部長，黒木・

土肥副部長挨拶の後，各地区選出委員から昨年度，今年度のブランチプロジェクトおよび各地域フッ化

物洗口等の現状について報告がありました。正・副委員長の互選があり，委員長に一般：寺地恭一先生

（倉敷歯科医師会），学校：山本忠浩先生（岡山市歯科医師会），副委員長として一般：三宅秀典先生（井

原歯科医師会），矢部倫幸先生（倉敷歯科医師会），林　成彦先生（都窪歯科医師会），学校：宮城　淳先

生（岡山市歯科医師会），妹尾明彦先生（岡山市歯科医師会），進賀知加子先生（津山歯科医師会）が選

出されました。なお，参事に平岩　弘先

生（岡山市歯科医師会），柴田　宏先生（倉

敷歯科医師会）を委嘱しました。

　今後は地域の特性，時勢に応じたブラ

ンチプロジェクトの活性化や県のフッ化

物洗口事業の推進，訪問歯科診療の一層

の普及など個々の課題に公衆衛生部全員

が心を一つにして取り組んでまいりたい

と考えています。

（理事　土肥範勝）

ࠂใࣃݝ
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医 療 管 理 部
　医療管理部は西岡会長が掲げてい

ます４つの重点目標のうち “経営基

盤の安定と安心して診療に従事でき

る環境の整備” と “歯科衛生士のスキ

ルアップと復職支援による人材確保”

の２つを担う部署で，またその業務

範囲は多岐にわたります。

　今期は新たに地区推薦委員19名を

加え，役員３名，会長指名委員10人

と前期と比べ倍増の組織となりまし

た。これは，より充実した事業展開と地区歯科医師会への細やかな情報伝達，院内トラブル，労務管理

などの相談をしやすい環境づくりに繋げるためでもあります。継続事業としまして会員関係では，歯科

医療安全研修会，ＨＩＶ陽性者歯科診療ネットワークの拡充，会誌に毎月掲載の医療管理ニュースによ

る情報提供などです。コ・デンタル関係は歯科衛生士支援事業のＤＨスキルアップセミナー（座学）や

ＤＨベーシックコース（実習），歯科助手資格認定講習会，スタッフレベルアップセミナーがあげられ

ます。また新たに離職中の歯科衛生士に特化した復職マッチングサイトの立ち上げによる人材確保，先

般の “歯科医療実態調査および会員意識調査” で明らかになった医院継承問題への取り組みを行います。

（理事　野﨑真弘）

総務部会館運営事業部会
　会館運営事業部会は各地区の委員

19名と会長指名，学院関係者各１名

の総勢21名で構成されています。第

１回委員会にて委員長に岡村和則先

生（赤磐），副委員長に森田巨樹先生

（岡山市）が選出されました。当事業

部では「本会財産の管理・保全，会

館の円滑な運営・各種契約・維持管理」

を主務としており，新会館の管理に

関する諸契約，会館運営についての

検討を行っています。皆様の財産である新会館を守るべく，会員の先生方のご意見をお聞きしながら，

会員にとって魅力ある会館となる様に努めてまいります。また会館につきましてお気付きの点がありま

したらお知らせいただきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。
（理事　北山　仁）

ࠂใࣃݝ
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厚生部共済事業部会
　共済事業部会は西岡会長を幹事長として

各地区の委員19名と幹事11名で構成されて

います。第１回委員会では委員長に浅野透

先生（玉野市），副委員長に土居潤一先生

（都窪）が就任されました。この共済制度

は「相互扶助の精神」の下，県歯独自の共

済制度で主たる所は入院共済，その他に火

災・災害見舞金，死亡共済等の給付事業を

行っています。

　現在，健全な運営が行われておりますが，すでに突入していると思われる超高齢化社会，時代の流れ

を踏まえてこれからも安定して事業が行える様に努力をしてまいります。いざという時には頼りになる

共済事業部会を今後ともよろしくお願いいたします。 （理事　北山　仁）

総務部調査事業部会・情報管理部
　総務部調査事業部会並びに情報管理部は，従前それぞれの立場から活動していましたが，今回より小

回りの利いた素早い運営を目指すため，それぞれの委員に二つの部を掛け持ちでお願いすることになり

ました。

　令和５年７月31日㈪午後８時，岡山県歯科医師会館にて第１回総務部調査事業部会並びに情報管理部

会を開催いたしました。

　総務部調査事業部会は，会員の先生方に有益な情報を提供するべく様々な調査や分析を行う部署で

す。まずは歯科医院の事業承継問題について医療管理部と共に調査を行うべく活動しています。調査に

関してご提案，ご助言などありましたら事務局までお知らせください。

　情報管理部会は，まず昨今の頻発する災害等に対しての緊急連絡網の確立を目指しています。そのた

めに，より多くの会員の先生方のメールアドレスの登録（特にGmail）が必須となってきます。ぜひ

Gmailの登録をお願いします。また本会のホ

ームページが刷新されました，是非ご覧く

ださい。これからは素早い情報発信や，見

やすく使い勝手のいいホームページを目指

しています。気になる点などありましたら

事務局までお知らせください。　

　この様に二つの部が一つになり，事業展

開を考えています。調査し，結果を情報発

信する流れを加速していきたいと思います。

（理事　久門田俊治）

ࠂใࣃݝ
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　先般，オンライン資格確認の実態調査を行い，

400件を超える回答がありました。

　予想できた結果ではありましたが，医療現場にお

ける混乱の実情が浮き彫りになると同時にシステム

の杜撰さが露呈しました。

　我々としても，時代の流れである医療DXやマイ

ナ保険証の推進を否定するものでは決してありませ

ん。むしろその活用により更なる国民益を追い求め

るべきと考えております。しかしながらこれだけト

ラブルを抱える現状にあっては，それらが完全に解

消されない限り，マイナンバーカードのみでの資格

確認は他罰的で，保険証の廃止による医療機関窓口

の混乱はもとより国民医療への影響は必至です。

残り一年で全てが改善されるとは到底考えられず，

当面は保険証継続以外に残された道はない気がしま

す。

　保険者としても，いくら法律とはいえ保険証を発

行しないという不作為によって，被保険者，保険医

療機関に不利益を与えることはできないはずです。

　今後は，厚労省，審査支払機関，保険者に情報提

供を行い，国民及び保険医療機関に不利益にならな

い適切な対応と是正を求めたいと思います。

　先日厚労省がマイナ保険証登録後の解除を可能と

しました。登録が任意である以上，解除も任意なの

は当然のことですが，強権的な政府の姿勢に抗う厚

労官僚の良識には溜飲が下がる思いがしました。

　今後も会員が理不尽を被ることのないよう訴求し

続けて参ります。

会　長 西岡　宏樹

Ұ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ Ӣ

いに踏み込むつもりもありません。私自身もいろ

んな思いがあります。しかしながら，組織として

構えるのであれば，やはり礼節をわきまえるべき

です。いかなる来訪者に対しても，礼を持って接

する。その上で，毅然とした姿勢を示し，それを

貫く。大切なことだと思っております。

　これから２年間，先生方はいろんな壁にぶつか

ると思います。嫌な思いもすると思います。しか

しそれは，覚悟の上です。いつも申し上げること

ですが，逆境にあっては，正面から立ち向かい真

摯に精進する。順境にあっても，謙虚に驕らず，

令和５年度 第３回
令和５年７月６日㈭
18：30～20：25

１．会長挨拶（要旨）

　先週の件ですが，岡山県歯科医師会は，決して

節操のない組織，卑屈な組織ではありません。日

歯の会長選挙でもそうであったように，旗色は常

に鮮明にしておりますし，一旦決めたことは，そ

の軸をぶらさない，そういう組織であるというこ

とは，胸を張って言えます。先生方の個人的な思
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ひたむきな努力を重ねる。心していただきたいと

思います。

２．報　　告

ʲใ෦ʳ

　・	「歯と口の健康週間」啓発活動報告

　・	「すごいよ！みんなの歯」（仮称）小冊子への

特別協力について

ʲҩྍཧ෦ʳ

　・	HIV陽性者歯科診療ネットワークの現状につ

いて

ʲຊձʳ

　・	８月１日～ 31日まで「トイレ増設工事」の

ため別館駐車場使用不可

ʲͦͷଞʳ

	 各部委員会　　１件

	 本会関連の研修会・会議等　７件　

	 連　盟　　　　１件

	 事務局　　　　３件

３．行事予定

	 本会行事　　　42件

	 連盟行事　　　６件　　　

	 学　院　　　　１件

	 国保組合　　　３件

４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　岡山市歯科医師会より第27回臨時代議員会開

催に伴う臨席依頼について

	 日　時　７月19日㈬　20：00

	 場　所　本会会館	２階	もも丸ホール

西岡会長出席

　⑵　令和５年度第37回中規模県歯科医師会連合会

の開催と出席者及び協議題の提出依頼につい

て

　⑶　中国地方社会保険医療協議会臨時委員の委嘱

に関する承諾依頼について

	 任　期　令和５年10月１日

～令和７年９月30日

田頭常務理事留任

　⑷　岡山県保健医療部長より「薬と健康の週間」

の実施に伴う後援依頼について

	 期　日　10月17日㈫～ 23日㈪　

承認

　⑸　第67回中国地区学校保健研究協議大会の開催

に伴う周知依頼について

	 日　時　８月24日㈭　９：00

	 場　所　島根県民会館

情報管理部対応

　⑹　令和５年度「空路利用を促進する会」会費の

納入依頼について

承認

〔検討事項〕

　⑴　本会顧問（代議員会の決議）の委嘱について

　⑵　本会参与（理事会の決議）の委嘱について

　⑶　選挙管理委員会委員（代議員会の決議）の委

嘱について

　⑷　本会裁定部委員（代議員会の決議）について

　⑸　役員報酬検討委員会委員（代議員会の決議）

について

　⑹　各部委員の選任について

　⑺　令和５年度災害歯科保健医療体制研修会の実

施と受講者推薦依頼・アドバンス研修会の実

施と更新研修および研修修了者リストへの登

録案内について

　⑻　岡山県健康づくり財団より令和５年度「がん

征圧岡山県大会」開催に伴う後援名義使用承

諾依頼及び参加案内について

	 日　時　９月４日㈪	　13：00

	 場　所　岡山県医師会館	２階　三木記念ホール

後援名義使用：承認　　参加希望者は事務局

まで

　⑼　日本歯科医師会より「令和５年毎月勤労統計

調査特別調査」に対する調査協力依頼への周
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知について

医療管理部対応

　⑽　本会入会申込みについて

	 正会員　八田　昂大（岡山市歯科医師会）

　　　　　　　（７月１日入会）

承認

　⑾　本会会館使用申込みについて

	 日　時　令和５年９月30日㈯

	 　　　　18：00 ～ 19：00

	 場　所　６階	601会議室

	 主　催　徳島大学歯学部同窓会

承認

　⑿　指導について

５．閉　　会（石戸副会長）

　今日の視点（清水裕雄）

　第二次西岡執行部が始動いたしました。私は引き続き学術部を担当することになり，会員益になる継続

事業をさらに充実させること，特にコロナ禍で制約を受けていた講習会を参加しやすいよう日程の案内を

早めに周知いたします。また，対面での講習会は勿論のこと，遠方からでも多くの方が参加しやすいハイ

ブリッド方式での講習会や，より実践的な実習セミナーも併せて実施していく所存です。私一人の力では

何事も為し得ませんので，この度，学術部委員になられた方もそうでない方も是非ご理解とご協力，事業

にご参加を宜しくお願い申し上げます。また，引き続き岡山高等歯科衛生専門学院運営に参加いたします。

定員確保と学生教育に尽力していく所存ですので，倍旧のご厚情を賜りたく，切にお願い申し上げます。

令和５年度 第４回
令和５年７月13日㈭
18：30～20：56

１．会長挨拶（要旨）

　先日，岡山県保健医療計画策定協議会に参加し

て参りました。その中で，副会長の先生が「医療

先進県である岡山県において，障がい者歯科医療

というのは，全国の水準に達していないんじゃな

いか，もっと県としてサポートする方針を打ち出

してもいいんじゃないか」という非常に温かい思

いのある発言をされました。県行政に対する大き

な一石だったと感じました。

　時代の流れによって，社会のニーズは障がい者

歯科，特に医療的ケア児の歯科医療については，

非常にハードルの高い課題だと重々認識しており

ますが，決して避けて通ることはできないと思っ

ております。正面から向き合って，取り組まない

といけない課題であるとともに，我々の組織に課

された社会的な使命でもあると感じています。医

療というのは，社会貢献，“利己よりも利他”。手

探りながらも，この課題に取り組んでいきたいと

思います。

２．報　　告

ʲใ෦ʳ

　・	YouTubeチャンネルによる若者への歯科衛

生士PRについて

ʲࣾձอݥ෦ʳ

　・	オンライン資格確認アンケートについて

ʲͦͷଞʳ

	 各部委員会　　１件

	 本会関連の研修会・会議等　９件　

	 連　盟　　　　２件

	 学　院　　　　１件

	 国保組合　　　１件

３．行事予定

	 本会行事　　　40件

	 連盟行事　　　６件
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	 国保組合　　　２件

４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　岡山県認知症対策連携会議の任期満了に伴う

委員推薦依頼について

	 任　期　令和５年９月１日

～令和７年８月31日

清水常務理事推薦

　⑵　健康おかやま21推進会議の開催と出席依頼に

ついて

	 日　時　10月３日㈫　14：00

	 場　所　ピュアリティまきび

小見山副会長出席

　⑶　「第70回	NPO法人日本口腔科学会中国・四国

地方部会」開催に伴う後援名義使用承諾依頼

について

	 日　時　10月７日㈯

	 場　所　川崎医科大学校舎棟

承認

　⑷　日本歯科医師会より「令和５年賃金構造基本

統計調査」の実施に係る協力依頼について

医療管理部対応

　⑸　日本歯科医師会雑誌	令和５年10月号『都道

府県学術レポート』欄への執筆依頼について

学術部対応

　⑹　岡山県青色申告会連合会より令和５年度会費

納入依頼について

承認
　〔検討事項〕

　⑴　各部委員の選任について

　⑵　日本歯科医師会より第201回臨時代議員会の

開催案内について

	 日　時　９月14日㈭　	13：00

	 場　所　歯科医師会館	大会議室

	 西岡会長，小見山副会長（予備代議員）出席

５．閉　　会（南専務理事）

　今日の視点（中村慶男）
　県や行政の歯科医療に対する認識の低さが，いろいろな協議会において感じられることが多数報告され

ている。「国民皆歯科健診」の推進には，行政の理解が不可欠であり，行政への継続的な働きかけが大切

であることは理事会全体で共有している。しかし，なかなか一筋縄ではいかない感触のようだ。

　対外広報として「YouTubeチャンネルによる歯科衛生士PR」の提案を行ったが，そのチャンネルへの

誘導の難しさが議論となった。「歯科衛生士」「歯科技工士」という職業を社会的に認知してもらうハード

ルは結構高いと改めて感じている。

　いろいろな難しい事案に積極的に取り組むことが西岡執行部の姿勢であり，憶することなく真摯に前へ

進めていきたい。

令和５年度 第５回
令和５年７月20日㈭
18：30～20：35

１．会長挨拶（要旨）

　執行部２期目となると気持ちの緩んだ姿勢にな

りがちです。そのような姿勢は結果に必ず現れて

きてしまうものです。ぜひとも今一度初心に立ち

返り，志高く臨んでいただきたい。

　また，事業計画を練るにあたっては，新しい時

代に合った社会，そして会員の新たな価値観を今

一度見直し，様々な角度から客観視して模索する

ことが大切。最初が大事。ぜひとも更なる高みを

目指していただきたい。

２．報　　告

ʲຊձʳ
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　・	事務局分掌および服務規定について

ʲެऺӴੜ෦ʳ

　・	医療的ケア児の歯科治療推進について

ʲͦͷଞʳ

	 各部委員会　　１件

	 本会関連の研修会・会議等　８件　

	 連　盟　　　　２件

	 その他　　　　１件

３．行事予定

	 本会行事　　　39件

	 連盟行事　　　４件　　　

	 国保組合　　　２件

４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　令和５年度第１回	岡山県国民健康保険運営

協議会の開催と出席依頼について

	 日　時　８月24日㈭　14：00

	 場　所　岡山県庁

田頭常務理事出席

　⑵　岡山県保健医療部長より岡山県保健医療計画

策定協議会（第３回）の開催と出席依頼につ

いて

	 日　時　８月31日㈭　14：00

	 場　所　岡山県医師会館

西岡会長出席

　⑶　令和５年度中国・四国地区歯科医師会連合会

役員連絡協議会等の開催と出席者・協議題の

提出依頼について

	 役員協議会：三役，事務局

	 医科歯科連携：黒木常務理事，土肥理事出席

	 日　時　９月２日㈯　14：30	

	 　　　　　　３日㈰　10：00

	 場　所　JRホテルクレメント徳島

　⑷　岡山県医師会より岡山地域医療構想・包括ケ

アシステム研究会委員の推薦依頼について

	 任　期　令和６年３月31日まで

小見山副会長留任

　⑸　日本歯科医師会よりセーフティネット保証５

号に係る緊急業況調査への協力依頼について

医療管理部対応

　⑹　本歯科医師会より各都道府県における災害歯

科支援チームの編成依頼について

公衆衛生部対応

　⑺　岡山赤十字病院より『第11回世界アルツハイ

マーデー記念講演会	 in	岡山』開催に伴う後

援依頼について

	 日　時　９月28日㈭　18：00 ～ 20：30

	 場　所　山陽新聞社	さん太ホール

	 主　催　岡山市認知症疾患医療センター

承認

　⑻　令和５年度	災害歯科保健医療アドバンス研

修会の実施に伴う受講者の推薦依頼について

	 （中国地域当番：島根県歯会より）

　⑼　岡山市難聴者協会よりバザー開催に伴う物品

提供依頼について

	 開催日　10月７日㈯，８日㈰

	 場　所　岡山刑務所

〔検討事項〕

　⑴　各部委員の選任について

　⑵　衆議院議員　山下たかし貴備の会・突破力セ

ミナーの開催と出席案内について

	 日　時　８月29日㈫　17：00

	 場　所　岡山プラザホテル

連盟対応

　⑶　令和５年度中国・四国地区歯科医師会連合会

会長表彰負担金について

承認

　⑷　本会会館使用申込みについて

	 日　時　令和５年10月28日㈯

	 　　　　18：00 ～ 21：00

	 場　所　２階	もも丸ホール

	 主　催　明海大学歯学部同窓会

	 　　　　朝日大学歯学部同窓会

承認

５．閉　　会（黒木常務理事）
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　今日の視点（北山　仁）
　７月より新執行部が始まりました。

　各部委員も決定し８月の委員会開催に先立ち理事会では各部会の委員一覧表が配布されました。２年に

一度，一覧表を見るたび，多くの先生方の下でこの会は成り立っているのだなと改めて会員の先生方には

感謝をしています。この２年間，初心に帰り先生方のお力になれる様，先生方の声を聞きながら，真摯に

会務に励んでまいりたいと思います。

　マイナンバーカードによるオンライン資格確認ですが，良い面も有りながら，導入までの煩雑さ，シス

テムの不具合，コールセンター，レセプト，ランニングコスト，メンテナンスによる自己負担等，戸惑う

事も多々あると思います。混迷を深めるマイナンバーカード，今回この事業についてアンケートを行いま

すので，先生方の現状，ご意見をお聞かせいただき中央に上げて行きたいと思います。

令和５年度 第６回
令和５年７月27日㈭
18：30～19：33

１．会長挨拶（要旨）

　本日は任期最初の代議員会です。執行部の気概

が伝わる代議員会にしたいと思います。また，来

年秋の保険証の廃止については，国民の民意は得

られてないと強く感じています。国会で良識のあ

る審議が行われることを切に願っています。

２．報　　告

ʲใ෦ʳ

　・	「すごいよ！みんなの歯」小冊子特別協力に

ついて

ʲҩྍཧ෦ʳ

　・	歯科衛生士復職マッチングサポートシステム

の立ち上げについて

ʲຊձʳ

　・	薬剤師会　薬剤情報ネットワークの存続について

ʲͦͷଞʳ

	 各部委員会　　１件

	 本会関連の研修会・会議等　８件　

	 連　盟　　　　２件

	 国保組合　　　１件

	 事務局　　　　１件

３．行事予定

	 本会行事　　　38件

	 連盟行事　　　７件　　　

	 学　院　　　　２件

	 国保組合　　　２件

４．協　　議

５．閉　　会（田頭常務理事）

　今日の視点（後藤弘幸）
　政府は改正マイナンバー法成立後，2024年秋へ向けて健康保険証廃止，｢マイナ保険証｣への一本化を逆

風の中，進めております。その中でオンライン資格確認に振り回されている会員の現状を把握するべく，

オンライン資格確認についての会員アンケートを行っています。アンケート開始直後から，関心の高さも

あり非常に多くの回答が寄せられ，様々なトラブル事例，ご不満等貴重なご意見をいただいております。

　県歯として集まった事例等をもとに関係団体への要望，意見等をしっかりと伝えていきたいと思ってい

ます。会員の先生方の声の代弁者となること，それが県歯の役割だと考えております。そのためにも先生方

の様々な思い，忌憚のないご意見，生の声を県歯まで届けていただきますようよろしくお願いいたします。

ཧࣄձ
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第７回理事会　８月３日㈭

　１．会長挨拶　骨子

　来年秋の保険証廃止の延長はないとの政府の見解。民意に抗い続け，国民への強制

的，恣意的圧力を感じざるをえない。

　国民皆歯科検診も然り。国民の理解なしの強行は良い結果を生まないことは明らか。

　急がず時間をかけて理解を求めていく過程は必要不可欠と考える。

　２．報告ピックアップ

　　　̡ ҩྍཧ෦ʳ

・	第３回DHスキルアップセミナー。回ごとに参加者増加の手応えあり。

	 さらに公式LINE登録の推進図る

・	歯科衛生士復職マッチングサポートシステムの立ち上げについて

　　　̡ ใཧ෦ʳ

・	会員への情報伝達Gmail登録推進について

・	災害時の緊急連絡網構築について

　　　̡ ެऺӴੜ෦ʳ

・	県下障がい者歯科診療システム構想について

　３．協議ピックアップ

・	本会部会の統廃合を含めた再構築についての展望

・	歴史的価値のある資料のデータ化による保存について

第８回理事会　８月10日㈭

　１．会長挨拶　骨子

　新型コロナウイルス感染症が５類に移行して３か月。国民の意識は希薄となり感染者

は増加し，我々の環境はより厳しくなっている。歯科における感染防止の評価が低いこ

とは痛感しており，訴え続ける覚悟を日歯は示すべきと思う。

　２．報告ピックアップ

　　　̡ ใ෦ʳ

・	「すごいよ！みんなの歯」小冊子のPRページ作成について

　　　̡ ްੜ෦จԽۀࣄ෦ձʳ

・	各レクリエーション大会の開催について

　３．協議ピックアップ

・	県歯機構編成の見直しについて問題提起

・	県歯ホームページの改善を含めた運用について
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第９回理事会　８月17日㈭

　１．会長挨拶　骨子

　保険証のマイナンバーカードへの紐づけは，国民のためとは言い難い。県下でのアン
ケートでも不具合の報告は多く，厚労省や支払基金に情報提供を行う所存。今後の政府
の対応を注視したい。

　２．報告ピックアップ

　　　̡ ใ෦ʳ
・	「すごいよ！みんなの歯」小冊子のPR原稿提出。来週最終チェック

　　　̡ ҩྍཧ෦ʳ
・	歯科助手認定講習会の改善について検討中

　　　̡ ࣾձอݥ෦ʳ
・	オンライン資格確認アンケートの結果分析

　３．協議ピックアップ

・	県歯ホームページへのアクセス促進について
・	岡山県歯科医師会機構編成改革について

݄̔ͷཧࣄձμΠδΣετ

令和５年
▶７月14日㈮

　　中医協 次期診療報酬改定に向け「在宅」と「歯科」を議論

(229)(229)(229)
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▶７月18日㈫

職場で歯科検診受けると歯科受診での欠勤が減少 　　医科歯科大研究で判明

▶８月１日㈫

　　歯技協調べ ９割の技工所値上げへ

　　　「５〜９％」増額が約５割，
　　　　　　　　　「保険義歯関連」が最多

▶８月３日㈭

夜の歯磨きが心疾患を予防？

　　　阪大病院が入院患者を調査

ϚϯεϦʔɾσϯλϧɾχϡʔεɾϨϏϡʔ

の歯科界8月 トピックス

8/17 日歯 高橋会長が時局講演

次期診療報酬改定，医療DX，マイナ

ンバーカードと健康保険証の一本化

等について

8/18 専門医制の現況について記者会見

	 　歯科専門医機構 国民の周知を目指す

8/21 歯科診療所数は67,281（５月末）
	 　厚労省施設動態調査　前月より17減少

8/22 国保４月歯科医療費対前年同月比
	 　市町村−4.9％，組合−0.6％，
　　　　後期高齢＋4.2％

8/24 社保５月 歯科診療分前年同月比
	 　件数＋5.5％，点数＋6.0％

〈
略
〉

〈
略
〉

〈
略
〉
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第64回日本歯科医療管理学会 総会・学術大会 報告
　令和５年７月14日㈮，15日㈯，	

16日㈰に岐阜市の岐阜駅に隣接す

る『じゅうろくプラザ』にて朝日

大学歯学部の主幹で，「歯科医療

管理学会はどこを目指すのか―教

育，	専門医の視点から―」をメイ

ンテーマに標記学会が４年ぶりに

制限のない対面で開催されました。

10題の口演と18題のポスター発表

がなされ，岡山県からは石戸副会

長，本多理事，野﨑理事，清水委

員長の４名が参加しました。開催にあたり朝日大学歯学部教授	山内六男	大会長から，歯科医療管理の	

「現状」と「未来」に関する疑問を「歯科医療管理学教育」「専門医移行」「認定士教育」「海外の関連学

会との交流」「国内の関連学会との交流」の５つにしぼり，そのなかで喫緊の課題として「教育」と「専

門医」を一体化されたものと考えこのテーマにしました。とメッセージがありました。

　教育に関しては，	医学部の医療管理教育について知識を得る意味もあって特別講演に京都大学教授の

今中雄一先生に「医療管理学の人材育成とビッグデータ：歯科医療管理学のポテンシャル」についてご

講演をいただきました。専門人材の育成においてどのような能力をもつ人材を育てるのか，その目標を

明確にしてその達成度を測るためにコンピテンシー（行動特性）の体系化・明示化が重要となると話さ

れ，ビッグデータをもとに，歯周病の管理が糖尿病の悪化を防ぐことを示す知見や，歯科医師による術

前口腔管理が食道切除後の術後合併症のリスクの高い患者のみならず全ての患者に対して有用であるこ

との知見を示されました。また，シンポジウムとして「歯学部における歯科医療管理学教育の現状と課

題」を企画し議論されました。

　専門医に関しては，基本領域の口腔外科学専門医，	歯周病専門医，小児歯科専門医，	歯科麻酔専門

医，	歯科放射線専門医がすでに日本歯科専門医機構によって広告可能な専門医として認可され，	歯科補

綴専門医（2023年５月認定），インプラント歯科専門医，歯科保存専門医，矯正歯科専門医，総合歯科

専門医に関しても認可に向かって協議がなされています。しかし，すでに専門医を有する学会や今後認

定医から専門医に移行を考えている学会はどのように対応すべきかなどの問題もあります。特別講演と

して日本歯科専門医機構理事長の今井	裕先生に「日本歯科専門医機構の挑戦―新たなる歯科専門医の

制度設計に挑む―」と題して歯科専門医に関する最新の情報をお聞きしました。シンポジウムとして

「基本領域以外の歯科専門医の未来」と題し議論されました。

　本学会は極めて包括的な意味を持つ「歯科医療」を対象とした，いわゆる社会歯学系の学会であり，

歯科医師を中心に考えがちであるが，国民目線の方向性を見誤らないようにますます発展していかなけ

ればならないと感じました。
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　最後になりましたが，10月29日㈰中国地域歯科医療管理学会が岡山県歯科医師会の主幹で『サンピー

チOKAYAMA』にて開催されます。この学会は岡山県歯科医師会員の参加が可能となっております。

先生方にとって有意義な学会となりますよう医療管理部では準備を進めておりますので，多くの先生の

ご参加をお願い申し上げます。 （理事　野﨑真弘）

第３回 DHスキルアップセミナー
　令和５年７月30日㈰に本会会館もも丸ホールを会場に，Zoomを利用した

ハイブリッド形式で「第３回DHスキルアップセミナー」が開催されました。

今回は「どうしたらうまくいく？私のメインテナンス～メインテナンスの見

どころ勘どころ～」と題し，新東京歯科衛生士学校非常勤講師の青木薫先生

にご登壇いただきました。ご講演の中ではご自身が診られている患者さんの

長期症例の中から実体験を交え，「疾患の予防」「早期発見」「良好な口腔を

長期にわたり維持すること」を目的としたメインテナンスのポイントをレク

チャーしていただきました。「メインテナンスはクリーニングだけでなく患

者さんの意識のアップデート」このことが非常に重要だと感じましたが，閉

会の挨拶の中で歯科衛生士会の久本会長もこれになぞらえ「こうしたセミナ

ーを受講することは私たち衛生士のメインテナンスです。今に慣れ日々を何

となく過ごすのではなく，常に学びアップデートしていくことが大切です」

と仰られていたことが印象的でした。

　昨年からスタートした歯科衛生士支援事業の一環となるDHスキルアップセミナーですが，今回も会

場受講50名・Web登録303名と大変多くの歯科衛生士と会員の先生にご参加いただきました。徐々にで

はありますが，離職中の歯科衛生士の受講者の登録数も伸びてきており，復職支援に向けて少しずつ前

に進み始めていることを実感しています。大きく一歩が踏み出せなくとも着実に歩みを進め，県内歯科

衛生士の就業率・会員診療所の衛生士充足率の向上に寄与できるよう努めて参りたいと思います。医療

管理部では，それぞれ年２回行われるDH

スキルアップセミナー（座学）・DHベー

シックコース（実習）に加え，離職中の

衛生士のみを対象とした「復職マッチン

グサイト」を本会ホームページ内に立ち

上げ，学びを得た衛生士が安心して就労

できる環境を整備しております。会員の

先生方には趣旨をご理解いただき，引き

続き事業へのご協力をよろしくお願いい

たします。 （理事　本多浩三）

ҩྍཧ෦
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令和５年医療施設静態調査のご協力のお願い

　厚生労働省では，医療施設（病院・診療所）の分布や整備，診療機能などの実態を把握するために，

３年ごとに「医療施設静態調査」を実施しています。この調査は，医療サービスの提供や質の向上，地

域医療体制の整備などに活用されています。

＜調査期日＞

令和５年10月１日㈰

＜調査の対象＞

　令和５年10月１日㈰午前零時現在において開設している，すべての病院・診療所

＜調査の方法＞

保健所から配布された調査票（紙）に記入してください。なお，調査票（紙）のほか，政府統

計共同利用システムを利用したオンライン調査票による提出が可能です。オンライン調査票の

利用に当たっては，管轄の保健所にご確認ください。

＜オンラインでの回答＞

　オンラインでの回答は，「政府統計オンライン調査総合窓口」から可能です。

ʢ63-ʣIUUQTɿ��XXX.NIlX.Ho.KQ�UoVLFJ�lJTU�El��9-�@2023.IUNl
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　テニス愛好家の皆様。今年は全仏オープン車いすの部で小田凱人選手が17歳で最年少優勝を果

たしました。そして錦織圭選手の１年８か月ぶりの復活劇が始まっています。

　私たちも，各々の頂点目指してがんばりましょう。文化事業部会では今年も，下記の要領で親

睦テニス大会を開催します。お子様を含め，ご家族，スタッフでの多数の参加をお待ちしていま

す。親子ペア，ご夫婦ペア，いつものペアなどご希望があればお伝えください。

ɹ࣌ɿྩ̑�0݄29 ɹ�0ɿ00 ʙ ��ɿ00
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000Ճඅɿ3ࢀԁɹʗɹձһ ٴͼ Ոɼελοϑ
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令和５年度 レクリエーション大会のご案内

テ　ニ　ステ　ニ　ス

ゴ　ル　フゴ　ル　フ

健康体操・ヨガ健康体操・ヨガ
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二つのブランチプロジェクト

　津山歯科医師会

　「令和５年度タンポポ活動」
　令和５年７月27日，津山歯科医師会はコロナ禍で中

断し昨年再開した「タンポポ活動」を津山歯科医療セン

ターで開催しました。

　歯科医師３名，歯科衛生士８名，津山市保健師３名

の協力を得て，33家族，76名の親子に参加していただき

ました。

　受付を済ませてRＤテストを全員に受けていただいた

後，歯科衛生士による講話をスクリーンを見ながら聞

いていただきました。その後，歯科医師による口腔内診査，フッ素塗布，歯科衛生士による歯みがき指

導を個別に受けていただきました。

　今年は口腔内で直接ブラッシングを行い個々の口の状態にあったより有効な指導ができたように感じ

ました。

　ようやくいつも通りの形態で事業を行うことができた活発な「タンポポ活動」でした。

　誕生寺支援学校「親子歯みがき指導」
　令和５年８月６日，誕生寺支援学校で「親子歯みがき指導」を行

いました。コロナ禍のため４年ぶりの開催でしたが今回で29回目と

なり，恒例の歯みがき指導です。

　カラーテスターで染め出しをしてみがき残しをチェックし，歯み

がきカードに記入した後，歯科医師，歯科衛生士が口腔内を診査し

て注意すべき点を伝えました。児童生徒一人ひとりに適した歯みが

き方法を保護者の方にも伝えることができ，大変有意義に思えます。

　最後の反省会では圓山勇雄校長より「コロナで中断している間，

口の中が大丈夫か心配していましたが，良い状態と聞き安心しまし

た。具体的なアドバイスは本人，保護者にとってとても有意義に思

います。」とお礼のあいさつをいただきました。

また学校歯科医の萩原和繫先生が令和５年度に岡山県学校保健会より表彰されるとの報告がありま

した。

地区歯科医師会だより
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３年半ぶりのボウリング大会

　吉備歯科医師会

令和５年７月26日㈬午後８時30分

より倉敷サンフラワーボウルにて吉

備歯科医師会ボウリング愛好会によ

る第174回例会が開催されました。

吉備歯科医師会ボウリング愛好会は

平成３年３月20日㈬に今はなき一宮

日商ボウルでの例会から始まり，そ

の後は約２か月毎に開催されてきま

した。平成28年２月３日㈬の第150

回記念大会を経て順調に回を重ねて

参りましたが，新型コロナウイルス

による影響などで長らく開催が見送

られていました。この５月に政府による新型コロナウイルスの位置付けが２類から５類に引き下げられ

たこともあり，令和２年２月12日㈬以来約３年半ぶりの開催にこぎつけることとなりました。

　参加者は９名。皆さん久しぶりのボウリングとのことで足腰に不安を抱えつつ（？）の投球となりま

したが，やがてかつての勘を取り戻しスコアは徐々に伸びていきました。ストライク後のハイタッチも

久しぶり！感動ものです。

　気軽に参加できるスポーツのボウリング。今後も末永く続けていきたいと願うばかりです。ちなみに

第200回記念大会は2027年12月の予定です。

݁ɹՌʢ̏ήʔϜτʔλϧʣ

ɹ̍ɽ֯୩ʢխʣ���̿

ɹ̎ɽ୩ʢխʣ�90̿ɹɹ୩ʢ༟ʣ�90̿

ɹϋΠήʔϜɹ୩ʢխʣ20�̿ɹ

（モニター　亀山達弘）

۠ࣃՊҩࢣձͩΑΓ
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「東京三大どら焼き」
岡山市歯科医師会　藤井　　武

　私は成人してからアルコールの摂取が大好きでした。しかし，コロナ禍の時に何か始めてみようと思

い，ダイエットついでに禁酒をすることをスタッフの前で宣言しました。

　早いもので，禁酒を始めて２年が経過しようとしています。お酒をやめたせいか，増え続けていた体

重も２か月足らずで−20キロを達成。人間やろうと思えば何でもできるんだなと実感しました。コロナ

禍も終わり外食の機会も増えておりますが，今となっては全くお酒が飲みたいと思いません。居酒屋や

barに行っても炭酸水やノンアルコールビールで十分だと感じてしまうまでになっています。ところが，

お酒をやめた反動なのか，以前は甘い物を食べたいと思わなかったのですが，大の甘党に変身。研修等

で出張した際には，老舗の和菓子屋を調べて足を運んでおります。

　皆さん，うさぎや・亀十・草月といった東京三大どら焼きっ

てご存じですか？最初に購入できたのは距離的にも近く，また

予約ができ比較的購入ハードルが低い御徒町にあるうさぎやさ

ん。餡は甘すぎず，生地はふわふわしっとり。これぞ王道のど

らやき。残りの２店に関しては距離が遠かったり，予約ができ

ず長蛇の列に並ばないと購入できないため半ばあきらめかけて

おりました。そんなことをSNSで発信していたら，それをみた

患者さんから亀十のどら焼きをお土産でいただけることに！！

　猛烈に感動してスタッフにどら焼きのことを力説していた

ら，「ドラえもんか！」とツッコミが・・・。黒あん，白あん

の２種類あり．私は黒あんをいただきました。中のあんこは上

品な甘さで，皮はもちもちふわふわ，まるでパンケーキみたい。期待してた以上の美味しさで大満足。

残る一つは東十条にある草月。東京三大どら焼き制覇はいつになることやら・・・。

　機会があれば皆さんもぜひ東京三大どら焼き食べてみて下さい。またお勧めの和菓子があればぜひ教

えてください。食べることばかりでなく，毎回参加している11月開催の岡山マラソンに向けてダイエッ

トも引き続き頑張ります。

٢൏ਓ ճ࣍ ઌੜʢࣃۼՊҩࢣձʣΛ͝հ͠·͢ɻ
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「医療と社会の未来像」
笠岡・小田歯科医師会　守安　邦子

　約二年前，「医療と制度の間に立って思

うこと」と題して本会会報に投稿させてい

ただきましたが，今年７月に再び寄稿要請

を受け，前回の続報を兼ねてお引き受けす

ることにしました。

　さて，前回紹介しました患者様は，一昨

年秋，力及ばず肺炎のため不帰の客となら

れました。この紙面をお借りしてご冥福を

お祈り致しますと共にご家族様に心よりお

悔やみ申し上げます。一方，医薬品副作用被害救済制度については，引き続き支給申請を提出してきた

結果，今年３月やっと国の支給決定通知がご家族のもとに届きました（国が医薬品副作用被害者である

ことを正式に認めたことになりました）。発病から実に７年２か月を要したことになります。私は，病

名と医薬品との因果関係を知る事が目的でしたが，悔しくも志半ばで力尽きた故人の無念さを思うと遺

されたご家族が，将来の生計を立て直す為には何を優先すべきかを考えた結果，藁をもすがる思いで辿

り着いたのがこの制度でした。この事例を通じて日本の医療が，どのようになっていくのか，どうした

ら安心・安全になるのか考えてみる必要があると思いました。専門的に細分化している近年，専門医と

いった人間対人間ではなく組織的にチームで行うようになったためにコンピューターを駆使した情報

（AIやChatGPT等々）を迅速に取り込むことでもっと広い視野で患者を診る事が可能になりました。既

に診断学上からは，大きな変革が起こっているのです。また開業医も今までは，開業規制や地域密着意

識による過去の考え方のままで安楽な診療が可能な時代でしたが，一個人で優秀な名医と言われる事が

不可能になりました。つまりチーム医療更にはプロジェクトチームが，一単位として行動し責任はチー

ムで取る事が必須となってきました。医療は，地域住民が参加する事で成り立つものだと思います。予

防，治療，社会（又は在宅）復帰へと一貫したものでなければならないはずがばらばらで地域の利益に

なって無いのが現状です。そこで先ず各々の地域で医療に携わる人全員が，責任を持つというルールの

もとに病気予防の指導から始めて早期発見，治療に繋ぐ事が最も重要だと考えます。将来我々医療従事

者が，医療を受ける側になった時，痛感するのではないでしょうか。今後も日々の診療から，より一層

の研鑽を積んでいきたいと思います。

がんばってます！女性歯科医
こ ん

に ち は

金閣寺
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明海・朝日大学歯学部同窓会岡山県支部合同講演会のご案内

　このたび，明海大学歯学部同窓会岡山県支部会と朝日大学歯学部同窓会岡山県支部の合同で，朝日大

学歯学部歯科保存学分野歯内療法学　河野	哲教授をお招きして講演会を開催いたします。ご繁忙の際，

誠に恐縮ではございますが岡山県歯科医師会の先生方にもぜひご聴講賜りたくご案内申し上げます。
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，ԋ༰ɿ臨床で使用されている歯科材料や薬剤は非常に多く，我々歯科医師にとってもߨ

その使用にあたり悩まされるものです。そこで今回，色々なトピックスから歯内

療法の現状を解説し，さらに根管治療において重要な根管洗浄と貼薬にスポット

を当てて，その目的から使用する薬剤までを再考し整理することで，少しでも先

生方の明日からの診療に役立てていだだきたいと願います。

ਃ͠ࠐΈํ๏ɿ氏名，出身大学，電話番号，FAX番号を記して下記宛にFAXをお願いします。

࿈ བྷ ઌɿ'A9ɹ0��ô�2�ô00��　明海大学歯学部同窓会岡山県支部会　理事　松井	奨
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第１回 一日体験入学

　令和５年６月17日㈯に第１回一日体験入学を開催しました。65期２年生が，参加した体験生に “学院

に入学して歯科衛生士になりたい！” と思ってもらえるように企画と準備をしました。学院紹介ブース

では，学院生活や行事，Q＆Aなどをパワーポイントにまとめて魅力を伝えたり，体験生と直接話をし

ながら交流を図りました。実習のブースではマネキンを使用してPMTCを体験するブース，アルジネー

トと石膏でオリジナルマグネット作りを体験するブースに分かれて実習を行いました。体験生からは

「実際に器械を使って体験したことで歯科衛生士

に興味を持つことができた，在校生と楽しく交

流しながら学院について知ることができた，こ

の学院へ入学したいと思った」など感想をいた

だきました。

　体験後，木村学院長から「歯科衛生士という

職業はライフステージが変わる女性の一生もの

のライセンスになります。是非，歯科衛生士と

いう職業に興味を持ってもらいたいです」とのご挨拶をいただき，竹下副学院長，黒木教務部長から入

試について説明がありました。

　初めて２年生主体で進める学院行事で，計画や進行に戸惑う場面もありましたが，試行錯誤しながら

準備を進めていきました。当日は体験生が楽しめるように，学生同士で協力し，積極的に体験生へ話し

かけたり，丁寧に教える姿に，成長と頼もしさを感じました。この経験を10月から始まる臨床実習へ役

立ててもらいたいです。

（２年生担任　大島詩織）
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令和５年度 岡山県委託事業 岡山県歯科衛生士会

第１回 「在宅歯科医療等に従事する歯科衛生士研修会」のご案内

　平素は，格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

　本年度も，岡山県委託事業「在宅歯科医療等に従事する歯科衛生士研修会」を開催する運びとなりま

したのでご案内致します。

　歯科医師の先生，歯科衛生士の方，在宅歯科医療に興味のある方，どなたでもご参加いただける研修

会となっております。下記を確認いただき，お申し込みください。
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医療法人設立認可申請の提出期限及び事前相談について
　標記について，岡山県保健医療部医療推進課長より通知がありましたので，下記の通

りお知らせいたします。

記

　　令和５年度 第３回

　　　事前相談に係る相談用申請書　　提出期限　　10月20日㈮

　　　本申請に係る申請書　　　　　　提出期限　　12月18日㈪

岡山済生会総合病院

「さいせい医科歯科連携ラーニング」開設のご案内
　2021年からZoomでライブ開催している「医科歯科連携推進研修会」を，もう一度視聴したい！

参加できなかったので視聴してみたい！といったご要望にお応えし，情報共有型e-ラーニング

として，「さいせい医科歯科連携ラーニング」のオンデマンド配信を開始することになりました。

下記日程より「医科歯科連携推進研修会」過去開催分（第１回～第４回）をコンテンツ別にご

視聴いただけます。

։ ࢝ ɿ݄̕�3 

ௌํ๏ɿ23ίʔυʹͯϩάΠϯɼύεϫʔυɿJLBTIJLB2�222��ʢ*Dෆཁʣࢹ

Ξοϓ༧ఆɻ࣍ɿ ୈ̍ճʙୈ̐ճͷίϯςϯπʹ͍݄ͭͯ̏த०·ͰɻҎ߱ॱݶظௌࢹ

※視聴対象は岡山県歯科医師会・岡山県歯科衛生士会の会員様，会員以外で今までに本研修会

　へのお申込みをいただいたことのある方のみとさせていただきます。パスワードのお取り扱

　いには十分ご注意下さい。

皆様のアクセスをお待ちしております。

ʲ͍߹Θͤʳ患者サポートセンター歯科衛生士	園山愛弓　dental@okayamasaiseikai.or.jp
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７月末日現在　正会員数1,027名

◎新入会（詳細は新入会員の頁で）

八田　昂大　正会員　岡山市　P18

◎番号の変更

上林　英夫　正会員　岡山市　P11

　　［新］（診）FAX（086）271−5525

澁谷　和彦　正会員　瀬戸内市　P44

　　［新］（診）FAX（0869）24−8100

◎退会

小橋　一司　正会員　岡山市　P13

（Ｐ＝会員名簿のページ）

  八
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 ˟�00ô092� Ԭࢢࢁ۠ݹদ�ஸ̍ʵ2�
  5&-ʢ0��ʣ230ʵ�0�0ɹɹ'A9ʢ0��ʣ230ʵ�0��
  ੜ݄ɹɹ昭和63年11月23日（34歳）

ग़େֶɹɹ大阪大学

ɾ৬ྺྺܦ 2014年３月　大阪大学歯学部　卒業

2019年３月　大阪大学大学院歯学研究科　卒業

2020年２月　大阪大学大学院歯学研究科顎口腔機能再建学講座　助教

2023年９月　かえで歯科クリニック開業予定

現在に至る

ೖ ձ 	 令和５年７月１日

झɹɹຯ 旅行・子供と遊ぶこと

ɹ๊ɹɹෛ 歯科医療を通して，地域の皆様のお口の健康に貢献できるよう精進していきたいと思います。歯

科医師会入会時には，快く受け入れていただき感謝しております。未熟者ではございますが，

今後ともご指導よろしくお願い致します。

新入会員 紹介
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１．本　会

 　　⑴ 診療報酬割会費（社保，国保６月診療の窓口分を含む総診療費の　　 を控除）

２．全国歯科医師国保組合

　　⑴ 収入割，均等割保険料調定額

　　⑵ 収入割保険料（令和４年支払いの窓口分を含む総診療費の　 ×　 ）

３．日本歯科医師会

　　⑴ 年金保険料（10月分）

　　⑵ 福祉共済保険料（10月分）

2.8
1000

6.5
1000

1
12

９月の収納金

２日	 日本障害者歯科学会認定医・認定歯科衛生
士研修会及び令和５年度第13回中国地方
障害者歯科臨床研究会（島根）

３日	 編集委員会（集稿）
６日	 岡山県要保護児童対策地域協議会
	 スペシャルオリンピックスと面会
	 学校保健会表彰審査打合せ
	 山陽リビングメディアと面談
	 理事会
７日	 第２回岡山県保健医療計画策定協議会
８日	 大阪歯科大学岡山県同窓会社保講習会
	 学院　第２回一日体験入学
10日	 岡山県医療審議会（医療法人部会）
11日	 令和５年度第１回岡山県循環器病対策推進

協議会
12日	 令和５年度第１回岡山県医療費適正化推進

協議会
	 山陽新聞事業社と打合せ
	 学術部打合せ
	 国保組合　第２回常務会
13日	 令和５年度岡山県学校保健会第２回理事会

及び表彰審査会
	 岡山県国民健康保険団体連合会理事会
	 理事会
	 編集委員会（初校）
14日	 第64回日本歯科医療管理学会総会・学術大

会（～ 16日岐阜）
	 社会保険部打合せ
15日	 NPO救命おかやま2023講演会・報告会，懇

親会
18日	 支払基金　審査運営協議会
19日	 岡山県健康推進課と面会
	 8020推進財団理事会，評議員会
	 岡山市歯科医師会第27回臨時代議員会
20日	 理事会
	 編集委員会（二校）
21日	 山陽リビングメディアと打合せ
23日	 国保組合　第１回議長団打合会，第93回通

常組合会
24日	 岡山県在宅医療推進協議会
25日	 中国地方社会保険医療協議会岡山部会
26日	 令和５年度岡山県介護保険関連団体協議会

７月　会の動き
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総会
	 編集委員会（終校）
	 医療管理部打合せ
27日	 令和５年度第１回岡山県訪問看護推進協議会

令和５年度第１回岡山県歯科保健対策協議会
	 理事会
	 第194回臨時代議員会

29日	 第３回スキルアップセミナー打合会
30日	 第３回スキルアップセミナー
31日	 第53回岡山県がん診療連携協議会
	 女性活動支援部会
	 総務部調査事業部会委員会
	 情報管理部会

９月・10月 本会の予定

９月１日　編集委員会（集稿）
　　　　　学院　臨床実習医院講師連絡協議会
　　２日　令和５年度中国・四国地区歯科医師会

連合会役員連絡協議会（徳島）
　　３日　中国・四国地区歯科医学大会（徳島）
　　７日　令和５年９月保険医療関係機関連絡会議
　　　　　理事会
　　　　　編集委員会（初校）
　　８日　BCP打合せ
　　９日　島根県歯科医師会へ出向（医院承継）
　　　　　審査・検討小委員会
　　　　　女性活動支援部「歯科医院における防

犯対策」
　　10日　日歯生涯研修セミナーサテライト
　　12日　学院　９月教務会議，入試委員会
　　13日　令和５年度第37回中規模県歯科医師会

連合会（東京）
　　14日　日歯　第201回臨時代議員会
　　　　　日本歯科医師会創立120周年記念式典，

日歯・日歯連盟役員就任披露パーテ
ィー

　　　　　編集委員会（二校）
　　16日　第９回県内同窓会・校友会連絡協議会
　　20日　医療管理部正・副委員長会
　　　　　学院　第43回戴帽式
　　21日　理事会
　　　　　編集委員会（終校）

　　22日　学院　９月職員会議
　　27日　文化事業部会委員会
　　28日　理事会
　　29日　文化事業部会レクリエーション大会

「テニス」
　　　　　おかやま健康づくりアワード2023
　　30日　三大学役員懇話会

10月２日　編集委員会（集稿）
　　３日　健康おかやま21推進会議
　　６日　令和５年度岡山県食の安全・食育推進

協議会
　　９日　愛媛県歯科医師会新館落成・口腔保健

センター開所50周年記念式典・講演
会・祝賀会

　　11日　令和５年度岡山県四師会懇談会
　　12日　編集委員会（初校）
　　18日　医療管理部正・副委員長会
　　20日　編集委員会（二校）
　　21日　令和５年度中国地域歯科医師会親睦野

球大会　監督会議，前夜祭
　　22日　令和５年度中国地域歯科医師会親睦野

球大会（出雲ドーム）
　　　　　第14回中国四国地方HIV陽性者の歯科

診療体制構築のための研究会議
　　26日　地区・本会連絡協議会
　　　　　編集委員会（終校）
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９月１日　児　島　理事会
　　４日　吉　備　定時理事会
　　７日　津　山　定例会
　　８日　岡山市　理事会
　　10日　勝　英　ブランチプロジエクト（美作市）
　　12日　新　見　理事会
　　13日　玉野市　理事会
　　15日　玉　島　理事会
　　　　　都　窪　理事会
　　　　　笠岡・小田　理事会（Web）
　　16日　児　島　研修旅行（～ 18日）
　　20日　瀬戸内市　９月例会（19：30）
　　22日　岡山市　理事会
　　26日　真　庭　理事会
　　27日　津　山　理事会
　　28日　倉　敷　第１回お口の健口スキルアッ

　　　プセミナー
　　29日　倉　敷　定例理事会

10月１日　都　窪　ファジアーノ岡山観戦
　　　　　赤　磐　支部旅行

　　５日　岡山市　四師会
　　　　　津　山　定例会
　　６日　児　島　理事会
　　11日　玉野市　理事会
　　13日　岡山市　理事会
　　　　　玉　島　理事会
　　15日　岡山市　技工学院第一次入学試験
　　18日　津　山　理事会
　　19日　勝　英　例会
　　20日　都　窪　理事会
　　　　　笠岡・小田　理事会（Web）
　　22日　吉　備　ブランチプロジエクト
　　　　　　　　　「吉備路お口の健康まつり（リ

　　　 ブ21）」
　　　　　真　庭　ブランチプロジェクト
　　　　　　　　　「ユニバーサルスポーツフェ

　　　		スティバル2023」
　　27日　岡山市　理事会
　　　　　倉　敷　定例理事会
　　　　　都　窪　定例会

９月・10月 地区歯科医師会の予定

ɹɹʮຊԻΛ͑ΒΕΔؔʯ

ᚠ໌　　　中学，高校が一緒だった親友とお盆に再会しました。再会した彼は久しぶりに彼女
が出来ていて，その話で盛り上がりました。彼も今年40歳になるのですが，久しぶりの彼女で
す。20代の頃とは付き合い方もやはり違うようで，最初はなかなか本音を伝えたり，自分らし
さを出すことにためらいもあり，もどかしい時期もあったようです。特に，歳を重ねれば重ね
るほど自分のこだわりやルールができてしまい，それを相手に見せること，そして受け止めて
もらえるか不安が強くなるのではないかと思います。親友の場合は，一山も二山も大きな山を
乗り越えることで絆が深まり，自分らしく振る舞えるようになったとのことです。今ある関係
で，当たり前のように自分らしく喜怒哀楽を表現して伝えられているとしたら，それはとって
もありがたいことなんだなぁとしみじみと感じました。自分を振り返ってみて，腹が立って
「もういい！」などと思う気持ちを，少しは改めてみようかなと思いました。








0120-16-4580

広島支店/〒738-0022 広島県廿日市市木材港南9-26

貴金属精製グループだからこそ

どこよりも高値買取致します。

歯科医院 ・技工所様から発生する歯科材

スクラップを受託精製回収及び買取

致します。

●一般社団法人日本経済団体連合会会員（横浜金属㈱）

●一般社団法人日本金地金流通協会正会員（横浜金属㈱）

●L.M.E(ロンドン金属取引所)銀地金公認ブランド

●㈱大阪取引所銀地金受渡供用品指定ブランド

●㈱大阪取引所銀地金指定鑑定業者

●日本産業規格認証取得工場（銀地金）

●ISO9001 認証登録（横浜金属㈱）

●ISO14001 認証登録

（横浜金属商事㈱環境リサイクル部門仙台事業所）

https://yk-metal.com
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歯科医師会会員様 限定キャンペーン
キ ャ ン ペ ー ン 期 間 ▶ ▶ ▶ 2023 年 10 月 31 日まで

自動体外式除細動器

レスキューハート HDF-3500

シンプルで
親しみやすい AED

●キャリングケースから出さずにすぐ使える

●音声と光によるガイドで操作に迷わない

●小型軽量（1.1ｋｇ）・高耐久・長寿命

●防塵・防水性能は IP56 と耐衝撃・
　耐振動の米国軍用規格をクリア

医療機器承認番号：22700BZI00047000　高度管理医療機器　特定保守管理医療機器
製造販売業者 / 選任製造販売業者：オムロンヘルスケア株式会社
外国特例承認取得者：heartSine Technologies Limited（英国）

医療機器認証番号：231ABBZX00007000　管理医療機器　特定保守管理医療機器
製造販売業者：オムロンヘルスケア株式会社

●腕の細い人から太い人まで広範囲に測定
( 腕周 17 ～ 42cm）

●左右どちらの腕でも測定可能

●USB でデータ通信が可能

自動血圧計 HBP-9030 シリーズ

HBP-9035

簡単に
正確な測定ができる

ご施設名 ＴＥＬ

斡旋価格（税別）メーカー希望小売価格（税別）

自動血圧計  HBP-9030シリーズ HBP-9035　健太郎

生体情報モニタ　Accumil　ePMシリーズ（ePM10）
自動体外式除細動器  レスキューハート HDF-3500

仕様により異なります

キャンペーン
特別価格

商品名 ご要望に□をつけてください。

□デモ希望　　□見積希望　　□購入希望

□デモ希望　　□購入希望

（　　　）  　　　－

ＭＡＩＬ @

318,000円

オープン価格

ご注文・お見積もり希望・デモ希望

□購入希望

ＦＡＸＴＥＬ （　　　　）  　　　－

お名前

ご興味お持ちいただけましたら、下記連絡先へFAX またはお電話にてご連絡ください。

FAX：086-244-0974
TE L：086-244-0165

〒700-0971 岡山県岡山市北区野田4-12-17 野田4丁目合同ビル1Ｆ
岡山支店

レコーダ内蔵の
コンパクトな一体型モニタ

特別価格

特別価格特別価格

生体情報モニタ

●広視野角、反射を抑えより明るく見やすく

●簡単タッチ & スワイプ操作でスマートフォンの
　ような直感的な操作が可能

● モニタ本体の消毒が可能

Accumil ePM シリーズ　ePM10

医療機器認証番号：304ADBZX00059000　高度管理医療機器　
特定保守管理医療機器　製造販売業者：フクダ電子株式会社

ECG・RESP・SpO2・NIBP・体温

標準パラメータ

●AEDの消耗品をタイムリーにお届けします
●救命使用時のパッド補償付き

消耗品のコストを抑えるオムロン「AED安心パック※」

購入から５年間は定期交換と救命使用のパッドを無償保証

※病院（20 床以上）、消防機関には販売しておりません。

可動式腕帯

歯科専用カタログの
ダウンロードはこちら




